

Le chemin de St Jacques de Compostelle

J'ai eu la chance de vivre cette expérience, je vous la raconte !

Qu'est-ce que c'est ?

Le chemin de St Jacques de Compostelle est un pèlerinage qui va jusqu'en Espagne. Le but du chemin est de prier pour les chrétiens, mais on peut aussi y aller simplement pour marcher. Il est long de 1 530 kilomètres.

Le chemin & moi

J'ai fait une bonne partie du chemin avec un âne (car oui, c'est possible). Je vous raconte mon expérience :
« *Je n'ai pas encore fait tout le chemin, mais j'ai vraiment aimé la partie parcourue car j'ai pu observer des paysages vraiment magnifiques et rencontrer des gens très sympas. Ce qui m'a motivée, c'est qu'il y avait l'âne (eh oui, c'est lui sur la photo !!!). Je marchais environ 100 km par semaine* ».



Ma destination

On peut partir de plusieurs endroits (Mon lieu de départ fut le Puy en Velay) pour atteindre St Jacques, en Espagne. Et oui, tout ça à pieds, mais rassurez-vous, on peut le faire en plusieurs fois (comme moi) .



Un symbole?

La fameuse **coquille St Jacques** !

Jeanne VAISSELET, 6e.

